



Lauscher treffen Lauscher:

Die Kleinen Lauscher besuchten die Mainzelmännchen auf dem Lerchenberg!



Am 14.09.2019 fand unser alljährlicher Lauscherausflug statt, der uns in diesem Jahr zum ZDF nach Mainz führte. Dort hatten wir eine eineinhalbstündige Führung im ZDF Sendezentrum mit Schwerpunkt Studio und Regie gebucht. Nach einem kurzen Einführungsfilm, der uns anhand der Kindernachrichtensendung Logo erklärte, wie Fernsehen gemacht wird, zeigte uns unsere nette Gästeführerin das ZDF-Gelände. Im Außenbereich fanden gerade die Proben für die nächste Fernsehgartensendung statt. Es war interessant zu beobachten, wie viele Menschen (Kameramann, Licht- und Tontechnik, Regie, Requisite, Maske, und viele Techniker hinter den Kulissen) für so eine Sendung notwendig sind. Wir bestaunten die tollen Kulissen, den neuen Pool, die Bühne, die Zuschauertribünen und nahmen uns vor die Sendung am nächsten Tag anzuschauen um zu vergleichen, wie dies alles im Fernsehen aussieht. Danach schauten wir uns das Studio an, aus dem das aktuelle Sportstudio gesendet wird, an. Wir waren beeindruckt von den unzähligen Lampen, welche hier von der Decke hingen.





Im Regieraum mit seinen unzähligen Monitoren und Schaltknöpfen gewannen wir einen Eindruck davon, wie der Regisseur die einzelnen Kameraeinblendungen zu einer Live-Sendung zusammensetzt. Es war es ein interessanter und informativer Nachmittag auf dem Lerchenberg.

Als Abschluss unseres Ausfluges verbrachten wir noch einige schöne Stunden bei strahlendem Sonnenschein und leckerem Essen in einer Straußwirtschaft in Mainz-Bretzenheim.



Bastian Roseboom

